

wochen

Redaktion@wochenspiegel-hannover.de www.wochenspiegel-hannover.de

54. Jahrgang - Nr. 8 - 20. April 2016

spiegel

GUT VERSORGT IM ALTER

Lions Club übergibt Spende an St. Aegidien

ANDERTEN. Seit längerer Zeit bestehen zwischen dem Alten- und Pflegeheim St. Aegidien und dem Lions Club Hannover-Tiergarten enge freundschaftliche Beziehungen. In den vergangenen Jahren wurden diese stetig gefestigt und für St. Aegidien sowie für seine pflegebedürftigen Bewohner eine wertvolle Unterstützung. Der Lions Club Hannover-Tiergarten, ein unmittelbarer Nachbar St. Aegidiens, das direkt an den bekannten und beliebten Tiergarten Hannovers angrenzt, war in all den Jahren ein immer hilfsbereiter Partner des Pflegeheimes. Anlässlich eines Besuches in St. Aegidien begrüßten die Leiterin des Pflegeheimes, Frau Fischer-Brunke, und die verantwortliche Mitarbeiterin für Heimveranstaltungen, Frau Sonko, den Vizepräsidenten des Lions Clubs Hannover-Tiergarten, Herrn Joachim Kraushaar, auf das herzlichste.

In dem angeregten Gespräch wurde u.a. über die erfolgreiche Entwicklung des weithin bekannten Alten- und Pflegeheimes und auch nicht ohne Stolz über die geplanten Neubauten gesprochen. Herr Kraushaar berichtete seinerseits über die soziale Tätigkeit des Lions Clubs zum Einen für Kinder, aber insbesondere auch für ältere, pflegebedürftige Menschen. Die Lions im District Niedersachsen-Hannover haben das Projekt Lions EEN ins Leben gerufen. Hiermit wird dem demografischen Wandel Rechnung getragen. Die Ziele:

- Selbstbestimmtes Leben und Aktivität im Alter fördern;
- Gesellschaftliche Teilhabe im Alter ermöglichen;
- Gesundes Altern, qualitätsvolle, bedarfsgerechte Pflege und Betreuung unterstützen;



- Verbesserung der Lebenssituation von Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen.

Es war ein langes, fruchtbares Gespräch, das zahlreiche Anregungen beiderseits und die weitere Entwicklung der Beziehungen zwischen dem Lions Club Hannover-Tiergarten und dem Alten- und Pflegeheim St. Aegidien beinhaltete. Am Schluss des Gespräches überreichte der Vizepräsident des Lions Club Hannover-Tiergarten der Leiterin des Pflegeheimes, Frau Fischer-Brunke, einen Scheck über 2.300 Euro. Damit werden drei Projekte unterstützt: 1. Thomas, der Musik für demente Bewohner macht, 2. Rüdiger, der Sitztanz für die noch mobilen Bewohner ermöglicht und 3. Unterstützung der MitarbeiterInnen für die Ausbildung in Therapeutic-Touch, einer Methode, die zur Entspannung und Schmerzreduktion von Patienten führt.

Im Namen der Leitung St. Aegidiens, seiner MitarbeiterInnen sowie seiner pflegebedürftigen Heimbewohner dankte Frau Fischer-Brunke ganz herzlich für die großzügige Spende und betonte noch einmal, dass die Leitung und das Pflegepersonal St. Aegidiens alles in ihren Kräften stehende für die ihnen anvertrauten Menschen tun werden.

-W.O.